
  

 

 

         

 

  

         

  

    

    

           

  

       

       

     

        

 

        

 

            

            

       

       

           

         

       

        

          

      

     

      

       

            

     

   

 

INFORME DE GESTION DE UCARAGON COMO MIEMBRO DEL CONSEJO 

DE CIUDAD 2020-2022 

UCARAGON fuimos elegidos en la Asamblea de Ciudad de noviembre de 2019 para 

representar a las asociaciones de interés público municipal. 

Nuestros objetivos declarados eran los siguientes: 

▪ Una ampliación del Pleno del Consejo. Creemos que la sociedad zaragozana 

actual está formada por asociaciones y entidades que no encuentran una 

representación adecuada en este órgano. 

▪ Creemos plenamente en la participación ciudadana y pensamos que el Pleno del 

Consejo debe ser un órgano donde los representantes de la Corporación acudan, 

principalmente, a escuchar a la sociedad civil y a los miembros de las entidades 

sociales, económicas y profesionales. Por ello, vamos a plantear reformas en la 

sección 2ª del Título V del ROT y de PC, en este sentido. 

▪ Creemos necesaria la constitución de Consejos Sectoriales que podrían 

enriquecer la labor del Pleno del Consejo de la Ciudad, con la composición y el 

funcionamiento adecuados. 

Sin embargo, llegó la pandemia y con ella una profunda modificación de los objetivos y 

del trabajo. 

Se han celebrado 2 reuniones anteriores a la pandemia en enero de 2020. Las 

actividades se reanudaron en mayo de 2020 inaugurándose un modelo de reuniones, en 

principio telemáticas, pero luego mixtas, que se ha convertido en lo normal. 

Hay que reconocer que el actual equipo de gobierno ha convocado al Consejo, tanto en 

pleno como en comisiones de trabajo, con una frecuencia elogiable. El pleno se ha 

reunido en 12 ocasiones entre mayo del 2020 y mayo del 2022. Es decir, un ritmo de 

una reunión cada dos meses. Algo nunca visto hasta ahora. 

Los objetivos que nos marcamos no han podido ser desarrollados en su totalidad. 

Aunque debemos decir que hemos conseguido una regulación informal que limita en 

gran manera la ocupación del tiempo que venían llevando a cabo los grupos municipales. 

El Consejo ha contribuido a la elaboración de los planes de recuperación de la ciudad 

ante la pandemia y ésta ha sido la principal tarea de estos dos años. 

Ansiamos recuperar la normalidad.  Y volver a retomar la senda de mayor participación 

social en la gestión de nuestra ciudad. En esta situación de crisis, las asociaciones hemos 

demostrado que lejos de ir a las reuniones a “hablar de lo nuestro”, nos hemos 
involucrado en los problemas y en las posibles soluciones. 


